



NOTA DE PRENSA N° 019-2013-GR.CAJ/DIRESA/DISACH/DDCCRRPP.

Representantes del MINSA refuerzan prevención para evitar brote de peste

Representantes del Ministerio de Salud (MINSA) visitaron la Dirección Subregional de Salud de Chota con el objetivo de advertir sobre el riesgo de un brote de peste bubónica en la región vecina de La Libertad.

Una comisión proveniente del nivel central desarrolló reuniones con profesionales de la DISA Chota durante el día 06 marzo, mientras que el día 07 realizó una visita de inspección al centro de salud del distrito de Llama.

El Dr. César Flores Morales, Director Ejecutivo de Salud Ambiental de la DISA Chota, indicó que existe un silencio epidemiológico (es decir no se presenta la enfermedad) desde hace 5 años, por lo que debemos estar tranquilos en la subregión, pero no bajar la guardia.

También indicó que se apuntará a la capacitación de los profesionales en el trabajo de campo, utilizando diferentes técnicas como la colocación de trampas para la captura de roedores y también la identificación taxonómica de otros agentes transmisores como las pulgas.

El representante de la Dirección General de Salud de las Personas del MINSA, Dr. José Bustamante Navarro, indicó que se debe mantener una vigilancia y control permanente para prevenir un posible rebrote de peste en la provincia de Chota, teniendo en cuenta los antecedentes registrados en 12 distritos, años atrás.

Por su parte, la Lic. Liz Ampudia representante del Equipo Técnico de Promoción de la Salud del MINSA manifestó que se deben realizar campañas de prevención educando a la población para que mantenga sus casas limpias y libres de roedores y pulgas.

También recomendó a los pobladores que deben evitar, en lo posible, la crianza de animales dentro sus viviendas ya que a través de ellos se puede producir el contagio.

Chota, 11 de Marzo de 2013

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES
PÚBLICAS - DISA CHOTA***